

## IG Wiebachtal startet wandernd

„Wir beginnen unser Jahr 2014 mit der mittlerweile schon traditionellen Wanderung durch das winterliche Wiebachtal“, kündigt die 1. Vor-



sitzende Sabine Fuchs (Foto: Michael Sieber) an. Los geht's am Samstag, 18. Januar. Ausgangspunkt und Ziel der Wanderung ist Feldermann's Hütte. „Von hier aus starten wir um 11 Uhr zu einer rund zweistündigen Wanderung, die von unseren Wald-

und Wanderexperten begleitet wird“, teilt Fuchs mit. Im Anschluss lädt die IG Wiebachtal zu Grillwürstchen, Glühwein, Original Wiebachtaler Bärlauchbrot ein – „und vielen netten Gesprächen“, wie Sabine Fuchs wirbt. Auch Nicht-Mitglieder sind herzlich willkommen. *nal*